

Zebralog

Streifentechnik gestartet

[20.10.2015] Die Erfahrungen aus über 200 digitalen Beteiligungsprojekten bündelt die Firma Zebralog in streifentechnik.

Mit streifentechnik hat das Unternehmen Zebralog jetzt Software-Lösungen entwickelt, die Dialogerfahrung aus mehr als 200 digitalen Beteiligungsprojekten in Technik übersetzen. Mit OpenDoors als Einstieg in die E-Partizipation stehe beispielsweise ein kostenfreies System zum Download bereit. Die Dialogzentrale bietet eine Plattform mit Beteiligungsinfrastruktur und verschiedenen Modulen. Das flexible Baukastensystem sei in Kommunen, Ministerien und Verbänden vielfach dialogerprobt. Auch biete streifentechnik maßgeschneiderte Lösungen und Spezialanwendungen wie Mark-a-Spot für Anliegen-Management und Beschwerdesammlungen.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, streifentechnik